opusdei.org

San Josemaría hoy (20)

Boletín informativo sobre el fundador del Opus Dei, con el título "Devoción en los cinco continentes".

06/07/2024

Descarga el Boletín de san Josemaría, nº 20: <u>"Devoción en los</u> cinco continentes" (PDF) Dedicamos esta hoja informativa a mostrar la devoción al santo de lo ordinario en los cinco continentes. Numerosos templos de países muy diferentes albergan albergan una imagen de san Josemaría. Esta selección es una muestra de una devoción plasmada en la materia.

Su mensaje ha impactado a distintas generaciones en diversas culturas y la devoción a san Josemaría se ha extendido de modo universal. Y es que pensar que podemos llegar a ser santos en medio del mundo, a través de un trabajo bien hecho y al desempeñar las tareas que a cada uno le competen, es algo asequible y enormemente atractivo. Se trata de vivir lo ordinario con la mirada siempre puesta en Jesucristo, y de luchar por vivir las virtudes para ser buenos cristianos.

Medellín. Colombia

En un populoso barrio de Medellín, hay una parroquia cuyo patrono y titular es san Josemaría Escrivá. Después de mucho trabajo, el 12 de junio de 2004 la nueva parroquia inició su actividad litúrgica y evangelizadora. Paralelamente se han promovido brigadas de salud y de asesoría jurídica, y diferentes iniciativas lúdicas y culturales.

El año pasado los fieles de la parroquia promovieron que el templo tuviera una imagen de san Josemaría para fomentar su devoción. Numerosas personas colaboraron con sus donativos. El trabajo se encargó a un taller ecuatoriano de escultura, que realizó una imagen de 1,8 metros, a partir de un molde hecho por Arturo Guerrero. El artista quiso que la imagen de san Josemaría expresara una actitud sonriente. Fue colocada y

bendecida el 10 de noviembre de 2023.

Rouen. Francia

Un icono de san Josemaría se instaló en la iglesia Saint Joseph, de Rouen, el pasado día 19 de marzo de 2023. Hace algún tiempo que el párroco tenía ese deseo, que por fin se ha hecho realidad. Véronique Vié, la artista autora de la imagen, ha comentado: "lo que el Evangelio nos dice a través de palabras, el icono nos lo muestra y nos lo hace presente".

Montserrat. España

Más de medio millar de personas de todos los rincones de Cataluña, participaron en la bendición del alto relieve de san Josemaría y del beato Álvaro, que se colocó en el camino de San Miguel a la basílica de Montserrat, el sábado 24 de febrero

de 2024. El acto fue organizado por la Asociación de Cooperadores del Opus Dei en Cataluña. La obra, en bronce, ha sido realizada por la escultora Rebeca Muñoz. A los pies del alto relieve, se recoge una consideración de Camino: «A Jesús siempre se va y se "vuelve" por María». La abadía de Montserrat, cercana a Barcelona, en la que se da culto a la Virgen del mismo nombre, es un lugar milenario de devoción mariana, a donde peregrinan personas de todo el mundo. Entre ellos se cuentan, en el siglo XX, san Juan Pablo II, san Josemaría Escrivá, y el beato Álvaro del Portillo

Kinkala. Congo

La primera parroquia dedicada a san Josemaría en África está en Nkama-Bangala, una población congoleña a unos 10 kilómetros de la ciudad de Kinkala, en Congo-Brazzaville. Se conoce así este país para distinguirlo del estado vecino ocho veces más grande, Congo-Kinshasa.

Malolos. Filipinas

También en Asia, pero en un país de mayoría católica, hay imágenes de san Josemaría. Por ejemplo, hay una imagen en la Basílica menor de Nuestra Señora de la Concepción, en Malolos (Filipinas), que sacan en procesión.

Nueva Delhi. India

Nuestro recorrido termina en dos lugares de Asia. En una de las capillas de la catedral de Nueva Delhi, capital de la India, se puede rezar ante una imagen de san Josemaría para pedir su intercesión ante Dios. En este país los católicos son una minoría.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-hn/article/san-josemaria-escriva-balaguer-boletin-informativo-20/ (11/12/2025)</u>